

Discóbola da segunda medalla a Cuba en Mundial juvenil de atletismo



Tampere, Finlandia, 12 jul (PL) La discóbola cubana Silinda Morales ganó hoy aquí la medalla de bronce en el Campeonato Mundial de Atletismo para menores de 20 años.

Morales registró marca personal de 55,37 metros en su tercera oportunidad para escalar hasta el tercer puesto del podio, en una competencia dominada por la moldava Alexandra Emilianov (57,89).

Siguió a continuación la finlandesa Helena Leveelahti (56,80), quien estampó récord nacional de la categoría.

Cuba sumó esta medalla de bronce al metal plateado alcanzado en la jornada anterior por el saltador de longitud Maykel Vidal y escaló hasta el puesto número 14 en el medallero general.

Morales mandó todos sus envíos por encima de los 50 metros. Su secuencia fue de 51,89; 54,97; 55,37; 53,58; x; 53,65.

La cubana añadió esta presea a su palmarés, tras conquistar el pasado año el título en la cita del orbe para cadetes.



Radio Habana Cuba